

Fecha: 30-01-2026
 Medio: El Mercurio de Calama
 Supl.: El Mercurio de Calama
 Tipo: Noticia general
 Título: Valor promedio de salas cuna llega \$512.267 en la región y se ubica por sobre la media del país

Pág. : 6
 Cm2: 726,5
 VPE: \$ 809.268

Tiraje: 2.400
 Lectoría: 7.200
 Favorabilidad: No Definida

REGIÓN Y SE UBICA POR SOBRE LA MEDIA DEL PAÍS

HO. Antofagasta está entre los precios más altos a nivel comunal con una mensualidad de \$517.308.

za Caldera Pfeiffer
mercurioantofagasta.cl

precio promedio de las salas cunas en la relevado y difícil de asumir muchas familias, esente considerando el vida y otros gastos básicos limita el acceso a las privadas de cuidado

estimoni de Natalia madre de una niña de ro años refleja los aler de las salas cunas en , lo cual también se reivel nacional, y que es ado en los resultados dio de Precios de Salas 26 desarrollado por

último arrojó que la idad promedio de es- a aumentó un 4,2% 25 y 2026, pasando de a \$504.429 a nivel nacionales, que en la Re- antofagasta la mensualidad 2,1%, de \$501.714 en 512.267.

u parte, en la comuna agasta la mensualidad .3% de \$495.833 en 517.308. La sala cuna ita de la comuna es de 10 y la más cara de O. ni caso, mi hija asis- jardín Junji, el cual es y ha sido un apoyo portante. Destaco la l rol que cumplen es- blemientos, espe- para familias que



EN LA COMUNA DE ANTOFAGASTA EL VALOR PROMEDIO DE UNA SALA CUNA ES DE \$517.308.

no cuentan con una buena si- tuación económica, ya que a los párulos se les entrega desayuno, almuerzo y, por la tarde, una colación o cena", agrega Fuentes.

Sin embargo, esta madre señala que con frecuencia se presentan cancelaciones de jornadas o paros por parte de las funcionarias, lo que genera una dificultad importante para las familias, sobre todo para aquellas que no cuentan con una red de apoyo.

Una realidad que se replica en otras zonas del país. Dado que el mismo análisis también muestra que la mensualidad promedio más alta a nivel re-

"Estas diferencias se explican principalmente por factores como la alta demanda y la cercanía a faenas mineras", agrega Fuentes.

Daniela Hurtado
 Gerente marketing Edenned Chile

gional se registra en la Región del Maule, donde alcanza los \$547.450. Por el contrario, el valor promedio más bajo, en tanto, se observa en la Región de Coquimbo, con \$443.448.

Respecto a las otras regiones del país, el valor promedio

de las mensualidades para este 2026 es el siguiente. En Arica y Parinacota de \$486.000; Tarapacá de \$523.848; en Atacama de \$500.000; en Coquimbo de \$443.471; en Valparaíso de \$473.448; en O'Higgins \$498.507; en Maule \$547.450; en Biobío \$485.252; en Araucanía \$477.009; en Los Lagos \$538.212; en General Carlos Ibáñez del Campo \$496.000; en Magallanes de \$444.000; en Metropolitana \$514.730; de Los Ríos \$525.500, y en Ñuble \$485.375.

Volviendo a la Región de Antofagasta, los resultados del estudio reflejan que el valor de la sala cuna está por sobre el

promedio nacional.

Se trata de un tema que surge en medio de las críticas por parte del gobierno por la demora en la tramitación del proyecto de Sala Cuna Universal.

En tanto, de acuerdo a lo señalado desde Junji el año pasado, en la región existe un déficit de 40 jardines para satisfacer la demanda total de Junji.

EDENRED

Respecto de los resultados del estudio en el caso de la Región de Antofagasta, la gerente de marketing de Edenned Chile, Daniela Hurtado, señaló que si bien el alza fue menor al promedio nacional, la mensuali-

dad promedio alcanza los \$512.000, cifra que se ubica por sobre la media del país, que es cercana a los \$504.000.

"En la comuna de Antofagasta, la sala cuna con el valor más bajo registra una mensualidad de \$390.000, mientras que la más alta llega a \$620.000, posicionándose entre los valores más elevados a nivel comunal en el país", declaró.

"Estas diferencias se explican principalmente por factores como la alta demanda y la cercanía a faenas mineras, que impactan directamente en los costos del servicio", explicó Hurtado.

JUNJI

Sobre el tema, desde la Dirección Regional de Junji invitaron a la ciudadanía que requiere atención en nivel sala cuna a que pueda postular a sus hijas e hijos a través de la página web www.junji.cl, donde se puede visualizar la cantidad de cupos disponibles en cada unidad educativa.

"Como institución continuamos avanzando en la oferta de educación parvularia pública en la Región de Antofagasta, proyectando nuevas unidades educativas en las zonas que más lo requieran, reflejo de ello es el trabajo mancomunado que iniciamos con el Gobierno Regional a través de la construcción de ocho nuevos jardines infantiles, una inversión que alcanza los 27 mil millones de pesos", indicaron.

organizaciones sociales beneficiadas n Fondo de Desarrollo Social de Colbún

ICTOS. La ejecución de iniciativas favoreció directamente a 1.600 personas de Taltal, Paposo y Cifuncho,

otal de 29 proyectos comunitarios fueron ejecutados por 30 organizaciones sociales de las zonas y rurales de Taltal, lo el cierre del Fondo rrollo Social Taltal - iniciativa orientada a el trabajo comunitario impacto positivo otorio a través de la in-

versión social.

Colbún con la participación de gestores de la Fundación Junto al Barrio, inauguró uno de los últimos proyectos de este ciclo, dando término a la etapa de ejecución de las iniciativas. Se trata de Agua para Hidratar y Refrescar a los Cóndores de la Costa, proyecto ejecutado por la organización social Agrupación Cóndores Costeños, que consi- dera la instalación de un sistema de repartición de agua que beneficiará a más de 40 personas de la comunidad. Al igual que esta iniciativa, los 29 pro- yectos ejecutados beneficiarán de manera directa a más de 1.600 personas de Taltal, Paposo y Cifuncho (alrededor de un 13,5% de la población de la co-

muna), a través de espacios y acciones comunitarias vinculadas al deporte, la salud, la recreación y la seguridad.

"Este es un proyecto que va a favorecer mucho a nuestras familias. Desde hoy contamos con una línea de agua potable indispensable para las necesidades básicas. No nos queda nada más que agradecer a las instituciones que hicieron posible esto", detalló Guillermo Astudillo Gutiérrez, presidente de la Agrupación Cóndores Costeños. **C3**



LA INICIATIVA ESTÁ ORIENTADA A FORTALECER EL TRABAJO COMUNITARIO.